



SPD-Fraktion – Servatiusweg 19-23 – 53332 Bornheim

An den
Vorsitzenden des Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Wolfgang Schwarz
c/o Herrn Bürgermeister Wolfgang Henseler
Rathausstraße 2
53332 Bornheim

Bornheim, 20.05.2020

Große Anfrage zum Fortgang der Planung DB-Bahnhof Roisdorf

gem. § 19 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Rates

Sehr geehrter Herr Schwarz,
sehr geehrter Herr Bürgermeister Henseler,

nach dem erfolgreichen Einsatz von BM Wolfgang Henseler und des MdL Oliver Kraus für eine Aufnahme des DB-Bahnhofs Roisdorf in die Modernisierungsoffensive (MOF 3) der DB Station & Service AG für die Instandsetzung und Barrierefreiheit des Roisdorfer Bahnhofs, gilt es nun die vom Rat am 13. Dezember 2018 mit Stimmen aller Fraktionen beschlossenen Maßnahmen zeitgerecht umzusetzen.

Daher bittet die SPD-Fraktion den Bürgermeister um Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses:

1. Wann beabsichtigt die Verwaltung die im Dezember 2018 vorgestellte Planung den Bürgern in einer weiteren Informationsveranstaltung vorzustellen; und zwar mit den vorgeschlagenen zusätzlichen Bushaltestellen auf der Bonner Straße und dem Kreisverkehrsplatz an der Kreuzung Bonner Straße/Brunnenallee, als Alternative zur geplanten Lichtzeichenanlage?
2. Liegt nach rund 17 Monaten inzwischen eine neue gestalterische Planung des Bahnhofsvorplatzes mit Mobilstation vor?
3. Konnte die Bornheimer Musikschule in die vom Rat erworbenen Räume der ehemaligen Versteigerungsverwaltung zwischenzeitlich einziehen und konnten dort weitere Räume für das kulturelle Leben in der Stadt geschaffen werden?
4. In welchem Zeitraum (Monat) ist die vom Rat auf Antrag der SPD einstimmig beschlossene 2. Bürgerwerkstatt für den rückwärtigen Teilbereich des Roisdorfer Bahnhofs geplant?

5. Wie lautet der Sachstand zur Bedarfsermittlung an Park & Ride und an Bike & Ride-Stellplätzen im Bereich des Roisdorfer DB-Bahnhofes und wann erfolgt die in der Bürgerwerkstatt vorgeschlagene Ausschilderung des P&R-Platzes an der Straße Rosental?

Mit freundlichen Grüßen

Wilfried Hanft, Harald Stadler und Fraktion